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Madame la Députée
Madame la Conseillère Régionale
Monsieur le Maire de Fontainebleau
Mesdames et Messieurs les Maires
Mesdames et Messieurs les Conseillers Municipaux
Mesdames et Messieurs

Bienvenue à tous ! Je suis très heureux de voir que vous êtes
nombreux pour cette première cérémonie des vœux de la
nouvelle équipe municipale.

Suite à l’attentat de Charlie Hebdo, je voudrais tout d’abord
exprimer ma compassion pour celles et ceux qui sont dans la
douleur. Au nom de tous les uriquois je présente mes
condoléances à la famille et aux proches de Frédéric BOISSEAU
citoyen de Villiers-sous-Grez et victime de cet attentat.

Les évènements effroyables de mercredi nous ont bouleversés
et montrent à quel point il faut que nous soyons vigilants et
solidaires pour défendre nos valeurs de liberté et de tolérance.

Je veux remercier et encourager toutes celles et ceux qui
donnent de leur temps et s'investissent pour que nos
communes soit plus solidaires, plus fraternelles dans ces temps
difficiles.



Page 2

Dans son livre « Qu’est-ce qu’une nation ? », Ernest RENAN
écrit : ce qui constitue une nation, un groupe de personnes, ce
n’est pas un nom, ce n’est pas une situation géographique, ce
sont plutôt des souvenirs et des projets communs.
Je pense que, de la même manière, notre commune se définit
par les souvenirs que nous avons construits ensemble par le
passé,  que nous portons ensemble avec les personnes et les
faits qui ont marqué l’histoire de notre commune.

L’année 2014 fait partie de tous ces faits qui font notre passé
commun.
Notre commune se définit aussi par les projets que nous allons
avoir ensemble pour cette nouvelle année qui commence.

Il est rassurant de voir que nombre de dossiers ont avancé, je
l'évoquerai un peu plus loin, mais il est également très
réconfortant de voir que notre village s'est animé et c'est grâce
aux associations que je voudrais ici remercier. Au-delà des
besoins premiers, d'autres attentes sont essentielles au sein
d'une commune, tels que les loisirs, les moyens d'expression,
les liens sociaux, la culture. Les associations présentes sur notre
village sont un foyer reliant les personnes entre elles et leur
permettant de s'épanouir. Je souhaite à tous les présidents,
tous les membres de bureau, tous les bénévoles et tous les
adhérents une année 2015 pleine d'échanges et de richesses
humaines.
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Notre village compte de nombreux services à la disposition des
habitants et nous remercions très chaleureusement les
commerçants et les artisans de leur professionnalisme et de
leur sympathie. La municipalité les soutient autant que possible
dans leur quotidien et reste à leur écoute.

Notre village c'est aussi un ensemble d'entreprises bien
différentes les unes des autres mais qui sont toutes des piliers
de l'économie locale. Nous leur souhaitons de bénéficier de
meilleures conditions en 2015 avec de belles opportunités et
de vraies récompenses pour leurs efforts face aux difficultés
actuelles.

Chaque jour le personnel municipal est à son poste pour vous
apporter le maximum de services et pour que votre vie dans le
village soit la plus agréable possible
Maria et Sandrine à la cantine, Brigitte à la garderie, Julien le
garde champêtre (même s'il est parfois la pour être
désagréable !) Jérôme, Jean Paul et Thierry nos agents
d'entretiens, Ludovic notre  animateur, Céline l’ATSEM et Maria
et Véronique nos secrétaires...je les remercie tous pour leur
implication au service des autres.

Je voudrais enfin remercier les maîtresses de notre école et
leur directrice Mme Pierre pour leur investissement auprès de
nos enfants.
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L'équipe municipale que vous commencez à bien connaitre
maintenant, a essayé de jouer son rôle au mieux en ce début
de mandat et s'est beaucoup investie pendant ces 9 premiers
mois:

Nous avons repris et poursuivi les dossiers en cours

 Les travaux du chemin de la PARAVANCE
 L’achèvement de la Maison Médicale
 Le contrat triennal de voirie dont le dossier doit

passer à la prochaine commission du CG77

Nous avons initié et réalisé de nombreux autres projets :

 En tout premier lieu nous nous sommes attelé à
mettre en place de véritables activités périscolaires
mais également un système de garderie le mercredi
après-midi pour répondre à la problématique de
certains parents – Je voudrais ici remercier
chaleureusement tous les intervenants et tous les
bénévoles sans qui ces activités quotidiennes ne
seraient pas possibles

 Nous avons trouvé une solution pour régler les
problèmes de stationnement sur les places du village,
c'est le nouveau parking qui sera opérationnel en
2015

 Nous avons remis en état le terrain de sport, efforts
qui seront poursuivis en 2015 pour le terrain de
basket, les terrains de tennis ainsi que l’abri
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 Nous avons contribué à relancer l'animation dans le
village et nous avons accompagné la renaissance du
comité des fêtes : nommé « URYTHME »

Parallèlement, nous nous sommes également occupés d’un
certain nombre d’autres sujets :

 Des régularisations cadastrales importantes sont en
cours :

 Nous avons fait établir le diagnostic accessibilité des
locaux municipaux pour les Personnes à Mobilité
Réduite.

 Nous avons programmé la mise aux normes sur trois
années, 2015, 2016 et 2017 en établissant le plan ADAPT
conformément aux obligations réglementaires

 nous avons repris depuis le début le dossier "Zéro Phyto"
Le Plan de Désherbage Communal doit s'intégrer dans
une démarche globale visant à faire évoluer les pratiques
en diminuant notablement l’usage de produits
phytosanitaires. Cette démarche ne peut pas se
concevoir de façon radicale elle doit être progressive
Sa mise en place se fera donc en plusieurs étapes avec
sensibilisation des habitants à ces nouvelles pratiques.

Nous travaillons sur ce sujet de concert avec nos amis de
Villiers et nous avons décidé d’acheter en commun une
balayeuse afin d’optimiser cette dépense importante
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pour nos deux villages. Nous comptons bien poursuivre
cette collaboration sur ce sujet complexe

 Un Plan Communal de Sauvegarde est en cours
d’élaboration
C'est l'outil réalisé à l'échelle communale, pour
planifier les actions en cas d'évènements majeurs.
Il se base sur le recensement des vulnérabilités, des
risques  sur la commune et des moyens disponibles.
Il prévoit l'organisation nécessaire pour assurer
l'alerte, l'information, la protection et le soutien de la
population au regard de ces risques.

 Nous nous sommes également occupés de la sécurité
o en essayant de trouver une solution pour la rue

de l'Église, afin d’orienter le flux de véhicules
vers la déviation pour des raisons évidentes de
sécurité

o en mettant en place des radars pédagogiques
sur la RD152

o et en entamant les démarches auprès du CG77
pour l'installation de feux intelligents sur cette
même RD152 afin d’obliger les nombreux
véhicules qui l’emprunte à respecter le 50 km/h
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Pour 2015 d'autres projets sont à l'étude, toujours dans le
respect des engagements pris.

 Nous continuerons à valoriser le patrimoine de la
commune

 De nouvelles animations seront mises en place dans le
village en mettant l’accent sur l’animation de la
jeunesse

 Des investissements seront faits dans les voiries, et ce
sera le cas chaque année pendant tout le mandat

 Nous continuerons à travailler sur la sécurité et sur le
problème du stationnement dans certaines rues

 Nous travaillerons sur une gestion améliorée de notre
réseau de distribution d'eau comme nous y oblige le
décret de 2012

L'équipe municipale a élaboré un projet budgétaire à 6 ans
dans lequel nos investissements et nos actions sont prévues
sans endettement supplémentaire de la commune et sans
augmentation de la part communale des impôts.
Nous avons également intégré, la baisse annuelle et récurrente
de la dotation de l’Etat. Nos frais de fonctionnement seront
gérés au plus près afin de dégager chaque année
l'autofinancement nécessaire à ces investissements.
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Pour conclure,

Des satisfactions, des plaisirs, des espoirs, des
questionnements ... 2014 aura été une année riche et pleine
d'évènements qui je l'espère auront participé à resserrer les
liens au sein du village en créant cette histoire et en partageant
ces instants pour des réalisations qui s'inscrivent parfois dans le
temps.

Merci à toute l’équipe municipale pour son implication, pour sa
détermination à faire de notre village un lieu agréable à vivre et
convivial.

Je souhaite une année 2015 ayant la même physionomie pour
notre commune et à vous tous une année pleine d'espoir et de
projets, qu'elle vous apporte la réussite et surtout le bien-être
au cœur de notre commune


